
2013 年 1 月 18 日(金) 

六葉会 常任幹事会（第 10 回）議事録 

日 時 ： 2013 年 1 月 18 日(金)19:00～20:30 

場 所 ： 母校会議室 

出席者 ： 島根正隆(9)・野澤一良(20)・萩原孝(26)・高橋浩司（30）・甲斐深雪(31)・寺嶋健一(33) 

高石智一(43)・芹田祐一(44)・吉田朋央（44）     以上 9名敬称略 

来 賓 ： 澤章敏教頭先生・板井良太事務長 

 

1. 会長挨拶(島根会長) 

今年初めての常任幹事会として挨拶をいただきました。 

 

2. 来賓ごあいさつ(澤章敏教頭先生) 

60 周年の実行委員会を澤委員長含め 6 名で立ち上げ、学校の事業として①校歌の音源を作りたい。CD また

は DVD を作成することも検討している。旧校歌や応援歌についてはどうするかを検討しています。プロま

たはセミプロに歌ってもらい演奏は吹奏楽部にお願いする案も出ています。②毎年恒例の芸術鑑賞を大きめ

のものとして開催予定(10 月 9 日みなとみらいホール)。六葉会にもいろいろとご協力をお願いしたい。 

2 月 15 日合唱コンクールを今年は紅葉坂の県立音楽堂でやります。明日(1 月 19 日)、1 月 24 日学校説明会。

2 月 1 日入試。当日まで受け付けているので是非ご案内ください。 

アルバムのデジタルデータの件、アイカワスタジオに確認、委託の業者が繁忙期のためもう少し待っていた

だきたいとのこと。金額も合わせて連絡いたします。 

 

3. 学校より(板井良太事務長) 

 六浦祭の開催時期が 9 月(または 11 月)に変更になる見込み。詳細はまだ決まっていない。 

 

4. 前回議事録の確認  常任幹事会(12 月 18 日) 

 終了までに異議質問等なく承認 

 

5. 報告事項 

・「名義使用申請書」のアップロードが完了しました(野澤幹事長) 

ホームページからダウンロードできるようになり懸案事項から外されました。 

・アワードのピンバッヂ発注完了と納品予定について(野澤幹事長) 

1 月 15 日納品、355 円×50 個×6 色で 111,875 円(ケースなし)。少し豪華なケースを用意することで本体

のみの製作。ケースは@500 円程度になる見込み。予算の範囲で作成可能。贈呈対象者は本日時点で合計

14 人(3 年間 9 人、6 年間 5 人)。学年主任にバッヂをまとめてお渡しする。今年の卒業生のバッヂの色は

黄緑。 

・1 月 12 日(土)加藤武常任幹事、横地常任幹事の混声合唱団の定期演奏会がありました。横地さんから本日

の常任幹事会に出席できないかもしれないので皆様にお礼を伝えてくださいと電話がありました。440 席

の内約 7 割が埋まったとのこと。(野澤幹事長) 

・1 月 31 日（木）18:00～ 有志新年会(金沢文庫 イタリアンキッチン トゥルース) 

参加される方は萩原まで。 

 

 

 

 

 



 

 

6. 協議事項 

・来年度事業計画案・予算案(野澤幹事長)(事業案・予算案検討試算表) 

学校から 60 周年に関する協力依頼がまだ具体的になく、六葉会独自でのイベント等も案が決まっていな

いので、積立資産から特別予算を用意し 60 周年特別会計とする(50～100 万円)。これをベースに次回の

常任幹事会に検討資料を用意する。      承認 

・総会 準備を含め日程等(野澤幹事長)  

総会日程 5 月 18 日(土)になる見込み。1 月末までに会報原稿が集まれば会報制作も一段落します。 

その後は 2 月末くらいまでに議案書作成。 

総会では「みんなのコンサート３」を開催する方向で検討。復興支援の継続をアピールする。承認 

 

7. 今後の予定等確認 

・三役会   1 月 09 日（水） 午後 7時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   1 月 18 日（金） 午後 7時より 母校会議室 

・三役会   2 月 6 日（水） 午後 7時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   2 月 15 日（金） 午後 7時より 母校会議室 

・三役会    3 月 4 日（月） 午後 7時より ロイヤルホスト 

・常任幹事会   3 月 18 日（月） 午後 7時より 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

 

久しぶりに出席された寺嶋健一常任幹事(33 回)に近況などお話しいただきました。 

 

 


